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Im Jahr 2020 wurde der Krisenstab Wald eingerichtet. Im Hinblick auf den Zustand des Waldes im Harz sollte 
dieser „gemeinsam mit allen Interessenvertretern nach Lösungen suchen“. Zudem sollten weitere Akteure, 
„die sich bezüglich der Zukunft des Waldes engagieren, mit einbezogen werden“, so das Kreisblatt.  

Zwischenzeitlich wurde im Ausschuss für Wirtschaft, Umwelt und Kreisentwicklung (WUK) regelmäßig über 
die Aktivitäten und Ergebnisse der Arbeit des Krisenstabes berichtet.  

Die letzten WUK-Sitzungen fanden im Mai und im August 2023 statt. Dort wurden keine neuen Informationen 
zum Krisenstab Wald mitgeteilt. Die für den 26.09.2023 geplante Sitzung des WUK wurde ohne Begründung 
abgesagt. Somit bestand keine Möglichkeit der Nachfrage zum Sachstand in dieser Thematik. 

Vor diesem Hintergrund bitte ich den Landrat um eine mündliche Information zum Sachstand in der 
Kreistagssitzung am 01.11.2023 und die schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Ist der Krisenstab Wald weiterhin aktiv? Wenn ja, welche konkreten Themen und Projekte bearbeitet er und 
mit welchen Ergebnissen? 

2. Welcher Zeithorizont ist für die Weiterarbeit des Krisenstabes Wald geplant? 
 
 
 
gez. Heiko Marks 
Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen 


